

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

im Namen des ADFC nehme ich Bezug auf den einstimmigen Beschluss des Forchheimer Stadtrats, welcher die Aufnahme der Stadt Forchheim in die Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen in Bayern (AGFK Bayern) vorsieht.

Wir begrüßen ausdrücklich, dass Forchheim vorläufig in die AGFK Bayern aufgenommen wurde. Im Rahmen dieser Aufnahme wurden von der AGFK Handlungsempfehlungen formuliert, deren Umsetzung maßgeblich zur Erfüllung der Kriterien für eine dauerhafte Mitgliedschaft notwendig ist.

Diese Maßnahmen bedürfen einer sorgfältigen Planung und Abstimmung. Bereits in der AG Rad haben wir unsere fachliche Unterstützung angeboten. Nun haben wir den Wunsch, mit Ihnen in einen konstruktiven Dialog zu treten, um erforderliche Schritte gemeinsam zu erörtern und zu koordinieren.

Dafür möchten wir mit Ihnen im Rahmen eines gemeinsamen Termins ausgewählte Örtlichkeiten in Forchheim mit dem Fahrrad befahren, um die Gegebenheiten vor Ort unmittelbar zu beurteilen und mögliche Verbesserungsansätze direkt zu besprechen.

Die konkrete Auswahl der Streckenabschnitte und der Termin für diese Befahrung können wir gerne in Absprache mit Ihnen festlegen, um eine möglichst effektive und zielführende Besichtigung zu gewährleisten.

Ein zentrales Instrument zur Bewertung der Fahrradfreundlichkeit ist der Fahrradklimatest des ADFC, dessen aktuelle Ergebnisse wir diesem Schreiben als Anlage beigefügt haben. Leider zeigen die Daten, dass sich die Bewertung Forchheims im Vergleich zum vorangegangenen Testzeitraum leicht verschlechtert hat. Diese Entwicklung gilt es ernst zu nehmen und als Ansporn zu verstehen, gezielte Maßnahmen zur Verbesserung der Radverkehrsinfrastruktur und der allgemeinen Bedingungen für Radfahrende zu ergreifen.

Ebenfalls beigefügt haben wir eine Auflistung von kurz- mittel- und langfristigen Maßnahmen, die Sie bitte als Grundlage für unsere Diskussion sehen wollen.

Vor diesem Hintergrund möchten wir Sie höflich bitten, uns einen zeitnahen Gesprächstermin zu ermöglichen, in dessen Rahmen wir die genannten Themen ausführlich besprechen können. Selbstverständlich sind wir flexibel hinsichtlich des Treffpunkts und schlagen sowohl Ihr Büro als auch unseren Infoladen als mögliche Orte vor, Sie haben die Wahl. Auch Einzelgespräche sind in unserer Sprechstunde (jeden Donnerstag ab 18:30 Uhr) möglich.

Auch eine Kombination aus Gespräch und anschließender Fahrradtour ist aus unserer Sicht sehr sinnvoll und zielführend.

Für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement bedanken wir uns bereits im Voraus und sehen einer positiven Rückmeldung mit großem Interesse entgegen.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Wessel

Sprecher des Vorstands ADFC Forchheim e.V